

Jorge Castañeda

Contra las cuerdas



Próximo a cumplir 49 años, el canciller mexicano Jorge Castañeda pasa por difíciles momentos. Como ya comentáramos en un número anterior, por un lado está su relación con la periodista de Televisa Adela Michal, abiertamente ventilada por la prensa de su país.

Por el otro, está el acoso de la izquierda mexicana, que lo ha acusado sucesivamente de no respetar la doctrina Estrada -el principio normativo que rige la política exterior azteca- y ser el causante de la retirada de Fidel Castro de la reciente Cumbre de Monterrey, una supuesta influencia que incluso fue condenada por el Partido Comunista cubano. Las críticas tienen un denominador común y es posible que obedezcan a la venganza, desde el momento en que el ministro en el pasado fue militante del Partido Comunista y tuvo después una mirada muy crítica sobre la izquierda latinoamericana en su libro *La utopía desarmada*.

Con estudios en Princeton y París, profesor en la Universidad de Nueva York y columnista en más de veinte medios -entre ellos, *Newsweek*, *Reforma* de México y *El País* de España-, Castañeda ha logrado un innegable prestigio como intelectual y político, y en apenas un año ha logrado consolidarse como uno de los más sólidos colaboradores del gobierno de Vicente Fox. De todas maneras, habrá que esperar para ver qué tanto peso pueden tener sus detractores.

Jorge Castañeda, contra las cuerdas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Castañeda, contra las cuerdas. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile